



江南

校訓
自立
連帯
創造

自分と仲間を大切に、志をもって、
ともに学び行動する生徒の育成
「あいさつ」「そうじ」「まなび」

《文責》校長；木本 靖朗

文化発表会を行いました。

スローガンを「響鳴」～輝けそれぞれの色～とし、10月25日(水)に石橋文化ホールにてステージの部を、10月26日(木)～28日(土)に江南中学校にて展示の部を行いました。

ステージの部は、学級合唱、弁論、英語スピーチ、ジュニアICTリーダープログラム作品、総合的な学習の時間発表(全学年)、吹奏楽部の発表を行いました。学級合唱では、これまで練習を重ねてきた成果を、そして学級の思いが伝わる合唱を披露してくれ、感動させてもらいました。また、学習の発表では自信を持って堂々と発表してくれました。展示の部では、美術科、美術部、人権標語、人権ポスター等の作品を展示し鑑賞しました。どの作品も自分の思いや伝えたいことが表現されているものばかりでした。

保護者の皆さまには、25日(水)のステージの部、28日(土)の授業参観・人権フェスタの日
に鑑賞していただいた展示の部とご参加頂きありがとうございました。

【学級合唱の結果】おめでとうございます。

	金賞	銀賞	最優秀指揮者賞	最優秀伴奏者賞
1年生	3組	1組	塩見 菜月 (3組)	古賀 愛子 (1組)
2年生	5組	1組	おおつき ゆうと (1組)	つかもと いつき (4組)
3年生	1組	2組	たてやま ゆうおん (4組)	にしの さえ (4組)



第25回 江南中校区人権フェスタ開催及び授業参観を行いました。

10月28日(土)に、テーマを「あなたの笑顔のために、わたしの笑顔のために」とし、第25回江南中校区人権フェスタが開催されました。鳥飼校区・荘島校区・津福校区の人権啓発推進協議会会長さんを中心に実行委員会が組織され、協議を重ね開催することができました。昨年度は3年ぶりに開催され、各小中学校をリモートでつなぎステージ発表を鑑賞するという内容でした。

今年度は、小中学校の子どもたち、保護者や地域の方々と共に江南中学校体育館に集い、開催されました。地域・家庭・学校が一緒に人権について考えていくことができました。

本校は、3年生が「人権学習の取り組みから」というテーマで発信を行いました。代表の生徒が、3年間で学んできたことを自分たちの言葉で発信してくれました。人権に関する展示作品を視聴覚室と武道場で披露し、鑑賞していただきました。

本校としては、同日に授業参観及び文化発表会展示の部保護者鑑賞会を行いましたところ、多くの保護者の方に参観いただきました。ありがとうございました。



筑後地区中体連夏季駅伝大会が行われました。

10月27日(金)に大牟田市諏訪公園において、地区中体連夏季駅伝大会が行われました。本大会は夏季大会ですので、3年生が出場できる最後の大会でした。1・2年生は、タスキに込められた3年生の思いを感じとりながらレースに臨んでくれました。また、自己記録への挑戦を目標に頑張ってくれました。



生徒会役員選挙運動が始まりました。

11月8日(水)の立会演説会・投票に向けて選挙運動が10月19日(木)よりスタートしました。朝の登校時、放課後の下校時に正門前・配膳室前・昇降口前で立候補者と応援者が大きな声で呼びかけをしています。また、立候補者は朝の会・帰りの

会で教室を訪問し、自分の言葉で決意表明を行い、自己アピールをして頑張っています。

